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Ata nº 47 da Reunião Ordinária do Conselho Municipal de Esportes – COMUES

Aos onze dias do mês de setembro do ano de dois mil e vinte e quatro realizou-se às
quatorze  horas  e  trinta  minutos  em  sessão  ordinária  a  47ª  reunião  do  Conselho
Municipal de Esportes – COMUES, no Auditório do Centro da Juventude, localizado à
Rua Aurora Pinto da Cunha, 131 – Jardim América, São José dos campos – São Paulo. A
abertura  foi  realizada  pela  Presidente  do  Conselho  KáƟa  Maria  Riêra  Machado,
conforme  quórum  registrado  em  lista  de  presença  (documento  anexo).  Dando
sequência a reunião KaƟa solicitou que o conselheiro Cláudio Calazans falasse sobre os
torneios de judô: torneio da independência e troca de faixa. Após a fala conƟnuou-se a
aƟvidade de exposição,  leitura e discussão. Logo no primeiro ponto a ser discuƟdo
iniciou  uma  conversa  sobre  sistemaƟzar  em  indicadores  os  atendimentos  que  a
Secretaria de Esporte e Qualidade de Vida faz; incenƟvar as academias e locais que
promovem aƟvidade İsica a facilitar o acesso a práƟca que,  em vez de,  solicitar o
atestado médico indicar o preenchimento do PAR-Q (QuesƟonário de PronƟdão para
AƟvidade  Física)  e  integrar  e  potencializar  as  ações  das  secretárias,  neste  caso
específico,  Secretaria  de  Esporte  e  Qualidade  de  Vida  e  Secretaria  da  Saúde.
IncenƟvada por essa pauta, a conselheira Mônica Marques solicitou a palavra e falou
um pouco mais dobre indicadores mundiais e brasileiros sobre aƟvidade İsica e saúde,
indicadores de risco da população com e sem a realização da práƟca de aƟvidade İsica
e, que, a população de uma maneira geral não tem conhecimento de quais aƟvidades
ou equipamentos estão disponíveis para a sua práƟca. Com esta fala ficou definido que
a Mônica Marques fará uma apresentação sobre o tema.  Por fim, a próxima reunião
ficou agendada para o dia 09/10/2024 às 14h30 no Auditório do Centro da Juventude
Fuad  Cury.  Nada  mais  havendo  a  tratar,  a  Presidente  do  Conselho  Municipal  de
Esportes estendeu a todos os presentes seus agradecimentos e declarou encerrada a
reunião. Lavrada a presente Ata, que após lida e aprovada, vai assinada.

___________________________
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Nelson Passarello Antunes

Vice-Presidente do COMUES

___________________________
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